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産 業 建 設 委 員 会 記 録 

  

 

令 和 5年 6月 1 6日 (金 )  

1 1時 2 2分 ～ 1 1時 4 3分 

第 ３ 委 員 会 室 

 

【委 員】川上委員長、田畑副委員長、沖田委員、串﨑委員、上野委員、布施委員、 

牛尾委員 

【執行部】（産業経済部）佐々木産業経済部長、大屋商工労働課長 

     （都市建設部）戸津川都市建設部長、西谷建設企画課長 

【事務局】大下書記 

 

議 題 

 
1  所管事務調査事項について 
 
2  6月 28日（水）の委員会審査日程等について 
 
3  その他 
 （1）議会広報広聴委員からのお知らせ 
 

4   行政視察について(委員間で協議) 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

【別紙会議録のとおり】

令和5年6月28日（水）10：00 開催の産業建設委員会における予定議題 
 

1 陳情審査 

⑴ 陳情第79号 浜田市管理三級河川「山田川」の治水対策の陳情について 

2 議案第42号 市道路線の認定について（美川北62号線）  

3 所管事務調査  

4 執行部報告事項  

5 その他  

⑴ お魚市場の全体の状況について 

⑵ 道の駅ゆうひパーク浜田の市との協議事項など

の状況について 

⑶ 4号、7号荷捌き所の活用状況について 

⑷ 現在把握できる公共事業について 

⑸ 市内の生コンの受注状況について 
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【会議録】 

〔 11 時 22 分 開議 〕 

 

○川上委員長 

 本日の出席委員は7名で定足数に達しているので、直ちに委員会を開催する。では

早速議題に入る。 

 

1 所管事務調査事項について 

○川上委員長 

 6月28日に開催する当委員会における所管事務調査について、委員からの要望を伺

いたい。資料や説明を求める必要のある所管事項があれば申し出てほしい。 

○布施委員 

 この数年で観光業の中でもいろいろと動きがあったのだが、まずお魚市場。第一ビ

ルサービスが指定管理者になり集客に努めておられる。イベントがある際には情報が

あるのだが、全体を通してどういう状況か報告をいただきたい。特に野外ステージと、

魚市場部分の様子を伺いたい。 

 もう一つ、道の駅ゆうひパーク浜田。これも公設民営化になった後の様子なり、経

営に向けての報告、執行部との協議内容について報告事項があればお願いする。 

○牛尾委員 

 僕も道の駅ゆうひパーク浜田について聞きたい。今回の予算に調査費が上がってい

る。あの辺も含めて。普通財産に落として貸与しているので指定管理者とは違う。4

月以降ゆうひパーク浜田に生気が感じられないとの批判が結構あるので、細かく報告

してもらわないと。 

○沖田委員 

 4号・7号荷捌所の供用開始となった。約半年近くになるが、不具合や漁業者にとっ

てのメリット・デメリットはどうなっているか。もっと言うと、魚箱が発泡スチロー

ルに替わったことによる単価の変化はどうなっているか。 

○田畑副委員長 

 今、あまりに建設業に仕事がない状況だと聞いている。今年における公共事業、浜

田市のもの、県がやるもの、分かる範囲で結構なのである程度提示して、どのような

状況なのかお知らせしてほしい。 

○川上委員長 

 まず、お魚市場の経営及びイベント等について全体の報告と、市場の様子について。

報告いただくということで良いか。 

（ 「はい」という声あり ） 

 2番目、道の駅ゆうひパーク浜田の様子。経営、市との協議事項について及び現状

についての報告をお願いしたい。これもよろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 
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 それから4号・7号荷捌所の漁業者にとってのメリット・デメリット。現況で分かる

範囲で。また、魚箱についても含めてご報告いただければと思う。 

 4番目、建設業の状況について。今年度における公共事業の発注予定、県市含めて。

これも調査をお願いしてよろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

 私から一つ良いか。できれば生コンの発注状況。浜田の4か所について。去年から

毎月どの程度出ているか。これもお願いしても良いか。 

（ 「はい」という声あり ） 

 では生コンの出荷状況について。調査をお願いしたいが、執行部よろしいか。今回

は五つで大変だろうが、現在の産業のことを考えればぜひ調査しておきたいのでよろ

しくお願いする。 

 

2  6月28日（水）の委員会審査日程等について 

○川上委員長 

 当日の流れはレジュメの下の枠内に記載してある。陳情審査が1件、議案が1件、所

管事務調査、執行部報告事項、その他である。 

  陳情は1件付託されている。これについて参考人招致をしたほうが良いか、それと

も何か資料を求めるか。 

○牛尾委員 

 必要ない。 

○川上委員長 

 それで良いか。 

（ 「はい」という声あり ） 

 では参考人招致は行わない。 

○商工労働課長 

 第35号手数料条例の改正は。 

○大下書記 

 35号は即決で、委員会付託は行わないと聞いていたので外したのだが。 

○都市建設部長 

 議案質疑をどうするかどうかも聞いてないが。 

○大下書記 

 了解した。入れておく。 

○都市建設部長 

 いつもの流れなら手数料条例は入るはず。 

○牛尾委員 

 上位法の関係だろうから、即決だという話になったのではないか。 

○川上委員長 

 付託議案の中の第42号。市道認定について、現地確認はよろしいか。 
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（ 「はい」という声あり ） 

 ではよろしくお願いする。次に執行部報告事項である。何点くらいあるか。 

○商工労働課長 

 28日に報告する予定のものは現在11件である。 

○川上委員長 

 了解した。水揚げについては、特段大きな変化があるなら口頭での報告でも構わな

いが。報告事項はペーパーで出てくるので委員は事前にしっかり読んでから、執行部

への質問等をお願いする。 

 これらの議題が終わったら市長提出議案について採決を行うのでよろしくお願いす

る。以上のことについて皆から何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 

3  その他 

（1）議会広報広聴委員からのお知らせ 

○川上委員長 

 ぎかいポストを設置しているが、今回は産業建設委員会宛のものがなかった。地域

井戸端会にて当委員会宛の意見などが多数ある。現在小寺主事が集計中なので、それ

ができ次第、皆にまた配付する。それを見てもらい、次回に回答や対応策を検討した

い。 

○布施委員 

 地域井戸端会で出た意見のほとんどは、今回の委員会代表質問で取り上げる質問事

項と答弁が回答に当たる部分もあるのだが、共通はどこも同じである。委員会として、

一般質問内で答弁されることを聞いた上で、手当ができてない部分についてはしっか

りやらないといけない。 

○牛尾委員 

 代表質問とぶつからない部分を今回通告している。 

○川上委員長 

 第3回はまだ市民一日議会の開催日が決まり次第またご報告する。ほかになければ、

執行部はここで退席になるが。 

○布施委員 

 今年も夏の花火大会を計画されているかという質問が来始めた。東京の奉納神楽は

市民に対して告知はされないのか。 

○産業経済部長 

 浜っ子夏まつりについて、確定はしてないが通常どおりの方向性で考えている。8

月の東京での神楽だが、市民への周知ということか。 

○布施委員 

 インバウンド、アウトバウンド、いろいろなもので、やるということで神楽がメイ

ンになったではないか。いろいろ出るのは神楽を軸とした部分で、やるということに
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なっているから広報でもあるのかと。 

○産業経済部長 

 その辺は検討させてほしい。 

○牛尾委員 

 それはむしろ、向こうの人に。 

○布施委員 

 それも含めて、インとアウトの。 

○川上委員長 

 せっかく向こうに行っておられる方がいるから、親元にも話しておくと行ってもら

えることもあるので。それも含めて考えていただければ。 

○牛尾委員 

 東京石見神楽社中も関係しているのか。 

○布施委員 

 今回ない。 

○産業経済部長 

 こちらから出る。 

○川上委員長 

 その件はよろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

 ほかにはよいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

 以上で執行部は退席されて構わない。 

（ 執行部退席 ） 

 

4   行政視察について(委員間で協議) 

○川上委員長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

 皆よろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

 行程についてはすでにタブレットに配付している。よろしくお願いする。私からも

う1点。前日メールでお知らせしたが、6月23日14時から観光業関係者との意見交換会

を行う。事前に質問事項をまとめておきたい。 

○布施委員 

 どこの誰かはまだ発表できないのか。 

○大下書記 

 石王観光、ホテル松尾、浜田交通である。 

○牛尾委員 

 今は浜田交通だけが観光部会に入ってない。運輸部会に入っている。 
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○川上委員長 

 当日に参加できない方もいるので、何か質問事項があればよろしくお願いする。 

○大下書記 

 質問事項は私が取りまとめるので、私に送ってほしい。 

○川上委員長 

 先ほど布施委員が言われた、イン・アウトのこともかなり関係あると思うのでよろ

しくお願いする。 

 以上で産業建設委員会を終了する。 

 

 

〔 11時 43 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

             産業建設委員会委員長  川 上 幾 雄 


